

Rencontres serrées et après-matches conviviaux au challenge Bouëdec

Du bon basket... décontracté



Les filles de Guingamp ont disputé leurs rencontres de manière décontractée, ce qui n'empêche pas les résultats...

Matchs de qualité et ambiance conviviale ce week-end, à Notre-Dame et Kergoz, pour le challenge de l'Armor-basket-club. Et, à l'arrivée, une agréable surprise : les féminines ont accédé à la finale.

Deux jours de tournoi, c'était une innovation. « Ça s'est avéré plus lourd à gérer que notre challenge habituel, constatait le président de l'Armor-basket-club Bertrand Bouëdec, à l'issue du challenge dédié à son père Paul. Nous avons eu 120 participants à nourrir et à loger. »

L'intendance a suivi. « Nos 25 bénévoles se sont investis. Et tout s'est bien passé. »

Tout ou presque... Le COB, club phare du département, était présent samedi. Mais les joueurs, dans l'impossibilité (numérique) de former une équipe, n'ont pas disputé leurs matchs dimanche... « C'est dommage, regrette Bertrand Bouëdec. Mais l'ambiance y a sans doute gagné. »

Les filles de l'ABC finalistes

Car ici, c'est une habitude. La convivialité caractérise le tournoi de l'ABC. Les rencontres de deux fois dix minutes, à Notre-Dame et à Kergoz, se sont déroulées dans un esprit sportif et chaque équipe, en fonction de son classement, a reçu avant le repas terminal des coupes et autres récompenses.

Et là, agréable surprise : les Guingampaises, coachées par Véronique Perrin, se sont hissées jusqu'en finale. À ce niveau, elles se

sont logiquement inclinées (16/24) face à Champigny-sur-Marne, une équipe qui évolue en Nationale 2. Un résultat encourageant pour les joueuses qui n'ont pu, cette saison, se maintenir en Nationale 3. « L'exemple d'En-Avant, remonté au meilleur niveau, doit nous motiver », se persuade Bertrand Bouëdec.

Pour leur part, les garçons ont

Les garçons se sont inclinés en 1/2 finale contre Montfort-sur-Meu.



confirmé leur bonne saison, puisqu'ils montent en Régionale 2. Hier, ils ont disputé la 1/2 finale face au futur vainqueur, Montfort-sur-Meu, pensionnaire de Nationale 3. En finale, les joueurs d'Île-et-Vilaine se sont imposés de justesse (46/43) devant Languéux.

Bref, les dirigeants de l'Armor-basket-club, fatigués mais heureux, affichaient un large sourire à l'issue de ce challenge, dimanche soir. « C'est le seul tournoi de ce niveau dans le département. Et, l'an prochain, nous essaierons de monter un meilleur plateau encore. »



Les bénévoles n'ont pas manqué de travail ce week-end ils l'ont accompli dans la bonne humeur.